

hommes, puisqu'à partir de cette dernière époque, la différence de mortalité entre les deux sexes est à peine sensible.

*Population par culte.* — La répartition de la population au point de vue des cultes ou des croyances religieuses est indiquée dans le tableau suivant :

	EGLISE DE ROME.		EGLISE D'ANGLETERRE		DIVERSES SECTES.	
	Total.	Pour 100.	Total.	Pour 100	Total.	Pour 100.
1851	746,866	83.79	45,402	5.09	99,993	11.02
1861	913,253	84.94	63,487	5.71	94,826	9.25
1871	1,019,850	85.59	62,449	3.24	109,217	9.17

Ce tableau montre, que de 1851, à 1871, le nombre des catholiques s'est accru de 1.80700; celui des anglicans de 0.15700; tandis que celui des autres sectes a diminué de 1.85700, ce qui s'explique par l'immigration irlandaise catholique, sans compter l'augmentation de la population canadienne-française, qui est toute catholique.

J. C. LANGELIER.